

Coronavirus Gästeinformation

Bad Ragaz, 1. April 2022

Liebe Gäste

In Bezug auf die Coronasituation zeichnet sich nach mehr als zwei Jahren eine Entspannung der Situation ab. Der Bundesrat hat beschlossen **ab dem 1. April 2022**, alle Massnahmen aufzuheben und damit die besondere Lage aufzuheben und zur normalen Lage zurückzukehren.

Maskenpflicht im GRBR

In allen Bereichen des Grand Resort Bad Ragaz (alle Restaurants, Thermal Spa, Fitnessbereiche, Golf Club Bad Ragaz, Golf Club Heidiland), der Tamina Therme und des Casino Bad Ragaz ist die Maskenpflicht aufgehoben. Eine Ausnahme bilden das Medizinische Zentrum und die Clinic Bad Ragaz als Gesundheitseinrichtungen. Hier gilt die Maskenpflicht noch bis voraussichtlich 30. April 2022.

Zertifikatspflicht

In allen Bereichen der Grand Resort Bad Ragaz, der Tamina Therme und des Casino Bad Ragaz ist die Zertifikatspflicht (2G, 2G+, 3G) komplett aufgehoben. Um die Einrichtungen (Restaurants, Bäder, Fitnessbereiche) des Hauses zu nutzen ist kein Zertifikat mehr nötig. Ebenfalls wird für die Einreise in die Schweiz kein Zertifikat mehr benötigt. Es muss kein Impf-, Genesungs- oder negativen Test-Nachweis und kein ausgefülltes Einreiseformular mehr vorgelegt werden.

Veranstaltungen

Für die Durchführung einer Veranstaltung im Grand Resort Bad Ragaz – egal welcher Grösse – benötigt es keine Bewilligungen mehr. Ausgenommen sind die üblichen, bereits vor der Pandemie benötigten, Bewilligungen – das gilt auch für private Veranstaltungen.

Liebe Gäste, von Herzen wünschen wir Ihnen und Ihren Familien alles Gute und freuen uns auf ein baldiges Begrüssen und ein entspanntes Wiedersehen im Grand Resort Bad Ragaz.

Herzliche Grüsse aus Bad Ragaz

Patrick Vogler CEO Marco R. Zanolari General Manager Grand Hotels Dr. Stefan Küpfer Ärztlicher Direktor

GRAND RESORT BAD RAGAZ AG

PR & Corporate Communications CH-7310 Bad Ragaz Switzerland









